

ABSTRAK

M. Falikh Rifqi Maulana (1191060049) : ANALISIS KONTEN HADIS DALAM KITAB WAWACAN PANGANTEN TUJUH

Manuskrip sebagai warisan budaya dan ilmu dari leluhur merupakan suatu objek yang harus terus menerus dilestarikan di tiap generasi. Begitu dengan ilmu-ilmu keislaman yang terus terjaga sampai sekarang berkat budaya pelestarian naskah dari masa keemasan agama Islam, baik pada masa *mutaqaddimin*, *mutaakhirin* dan kontemporer. Pengaruh budaya kemudian memunculkan beberapa corak baru dalam kajian manuskrip keislaman seperti tafsir-tafsir nusantara dan masih banyak yang lainnya. Salah satu diantaranya merupakan objek penelitian ini, yakni Kitab Wawacan Panganten Tujuh yang merupakan koleksi dari Perpustakaan Prabu Geusan Ulun Sumedang.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis muatan konten hadis yang terdapat pada Kitab Wawacan Panganten Tujuh. Maka peneliti berusaha merumuskan hadis-hadis dalam Kitab Wawacan Panganten Tujuh? Dan Bagaimana otentisitas dari hadis dalam Kitab Wawacan Panganten Tujuh? Adapun tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui muatan konten hadis, kualitas matan serta pemahaman hadis dalam Kitab Wawacan Panganten Tujuh. Penelitian ini merupakan penelitian Kualitatif dengan pendekatan deskriptif-analitis. Untuk mendapatkan hasil sesuai dengan kebutuhan penelitian digunakan teori filologi dan tahqiq hadis. Wawacan Panganten Tujuh ditulis oleh H. M. Husna dan merupakan transliterasi bahasa yang dipadukan dengan sastra lokal dari *Kitab As-Sab'iyat fi Al-mawaidz Al-bariyat* yang mulanya berbahasa Arab ke bahasa Sunda. Dari inventarisasi redaksi yang dilakukan, terdapat setidaknya lima indikasi konten hadis dalam Kitab Wawacan Panganten tujuh, dua diantaranya tidak sesuai dengan redaksi matan manapun. Total hadis yang dikumpulkan terdapat sembilan belas hadis. Dengan tiga hadis *La Ashlaha*, tiga hadis *Shahih*, tujuh *Hasan*, dua *dha'if*, dan empat *maudhu'*. Dengan demikian penulis Kitab Wawacan Panganten Tujuh memuat konten hadis dalam karyanya.

Kata kunci : analisis konten, deskripsi naskah, hadis